Carta del Director

Santiago, 8 de julio de 1969.

La Dirección de Anales de la Universidad de Chile considera, en el momento actual, como una de sus obligaciones más genuinas dar a conocer a la comunidad universitaria y a la opinión pública el desarrollo y las principales alternativas del proceso de reforma en que se encuentran empeñadas las universidades del país. Para estos efectos, ha decidido organizar un número de la revista en que se recopilen, precedidos de una breve historia, los documentos más significativos de este proceso universitario. Asimismo, estima la Dirección de esta revista que es oportuno abrir una tribuna en que profesores, alumnos y funcionarios, así como todos aquellos que han participado en este proceso, puedan expresar su opinión sobre los puntos más importantes que lo orientan o que se han visto controvertidos en él. Por estas razones, nos dirigimos a usted solicitándole expresar su opinión sobre los puntos señalados en el cuestionario adjunto, en que a nuestro juicio se contienen los problemas fundamentales que hoy se debaten en nuestras Universidades.

El propósito de la Dirección es publicar un segundo número de "Anales" dedicado exclusivamente a hacer pública la opinión de quienes han intervenido en el proceso de reforma.

Nos permitimos acompañar el texto de las líneas introductivas a este último volumen de la revista, un ejemplar del cuestionario y, asimismo, la nómina de las personas a quienes se ha solicitado responderlo.

El Secretario de Redacción de "Anales", Profesor don Miguel Rojas-Mix, se pondrá en contacto con usted a la brevedad posible para ver, en el caso que usted tenga a bien responder el cuestionario, la forma más expedita de realizarlo.

Saluda atentamente a usted,

ALVARO BUNSTER
Director de los Anales de la Univ. de Chile